



Algunos de los niños que integran el Consejo. PABLO SEGURA

El Consejo de los Niños empieza a trabajar

A partir de ahora los pequeños vecinos de Huesca transmitirán sus propuestas al Ayuntamiento oscense para mejorar la ciudad, colaborarán o solicitarán información. El pasado martes se constituyó el Consejo de los Niños, uno de los dos órganos que integran el proyecto de "La ciudad de los niños" promovido por Francesco Tonucci y patrocinado por la Facultad de Ciencias Humanas y de la Educación, de la Universidad de Zaragoza. "Trabajar para que la ciudad se vuelva apta para los niños y las niñas significa trabajar para que la ciudad sea idónea para todos, como dice el artífice de este gran proyecto", destacó la alcaldesa, Ana Alós, tras la constitución del Consejo.